

fallecimiento del dr. néstor kirchner¹

El Consejo de Administración del IMFC expresa su profundo dolor por la muerte del Dr. Néstor Kirchner y hace llegar sus condolencias a la señora Presidenta de la Nación, Dra. Cristina Fernández de Kirchner, a sus hijos y familiares.

Para los cooperativistas, comprometidos con la democracia, la justicia social y el respeto irrestricto por los derechos humanos, la gestión del Dr. Kirchner quedará registrada en la historia de nuestro país por su liderazgo al frente de la República Argentina, en momentos de una crisis inédita por su dimensión y gravedad.

La construcción de una sociedad más equitativa, la inserción en el mundo a partir de un proyecto propio, el fortalecimiento de la integración regional y la revalorización del debate político han sido algunas de sus banderas y el gran legado que le deja a la ciudadanía, más allá de las múltiples y diferentes miradas del pueblo argentino.

Lamentablemente, su corazón no pudo resistir la intensa pasión que puso para difundir sus convicciones y desplegar su proyecto político. La muerte, que es azarosa, lo sorprendió en la plenitud de su vida y nos conmueve, como ciudadanos y cooperadores.

Edgardo Form
Gerente General

Tatiana Mussato
Secretaria

Rubén Cédola
Presidente

(1) Comunicado de prensa del IMFC con motivo del fallecimiento del ex presidente y diputado nacional Néstor Kirchner. Buenos Aires, 28 de octubre de 2010.